



Los dos equipos participantes en el encuentro posan antes del choque. | LUISMA MURRAS

Goles por una buena causa

La Gala de la Solidaridad celebra su 18.ª edición en Oviedo con éxito de participación

Oviedo, N. A. Después de dieciocho ediciones, es una de las tradiciones del 24 de diciembre. Antes de reuniones familiares y copiosas cenas, un gesto solidario en el que el deporte funciona como mejor nexo posible: la Gala de la Solidaridad. Deportistas, famosos y periodistas se dieron cita en el polideportivo Florida Arena como cada año para disputar un encuentro organizado por la Asociación Deporte Solidario de Asturias con una buena razón de fondo. El objetivo era el de colaborar con la cocina económica, así que todos los que se presenciaron el evento lo hicieron tras depositar a la entrada su donación en forma de alimentos. Desde el primer momento, la victoria estaba asegurada. Entre los deportistas que asistieron se encontraban el ciclista

Samuel Sánchez; el futbolista Esteban; los piragüistas Javi Hernanz, Milán Llamedo, Manuel Busto o Álvaro Fiuza; el piloto Javi Villa; la jugadora de balonmano Ana Temprano o la surfista Lucía Martiño.

Después, sobre la pista del polideportivo tuvieron lugar diversos actos previos al partido principal. Desde las 11 de la mañana las actividades echaron a rodar con las exhibiciones de la escuela de ciclismo Santi Pérez y partidos de balonmano y fútbol sala. Todo ello, con la banda de gaitas El Pravianu como animadora. Antes del partido, se hizo un reconocimiento a dos deportistas: la ciclista Rocío Gamonal y la ex-futbolista Montse Tomé.

El partido finalizó con victoria por la mínima para el equipo formado por los deportistas.



Rocío Gamonal y Montse Tomé reciben su distinción. | LUISMA MURRAS



Fiuza, Hernanz, Llamedo y Busto dialogan antes del partido. | LUISMA MURRAS

BALONMANO

Jofemesa Oviedo, favorito en la Copa Principado

El pabellón gijónes de La Arena acoge hoy y mañana la disputa de la I Copa Principado de balonmano femenino, en la que el Jofemesa Oviedo de la División de Honor parte como claro favorito ante el Balonmano Gijón de División de Honor B, el Siero Deportivo de la Primera Estatal y la Selección juvenil asturiana. El Balonmano Gijón y el combinado juvenil serán los encargados de abrir esta tarde la competición (18 horas), para a las 19.45 verse las caras el Jofemesa con el Siero. El partido por el tercer puesto se disputará mañana a las 11 horas, para la final disputarse a partir de las 12.45 horas.

BOLOS

Pruneda-Carlos, por el título en Recuta

Javier Pruneda (Villa La Sidra-Tit) y el local Carlos González repiten esta tarde (17 horas) la final del año pasado en el Torneo de Navidad de la Peña Recuta de Gijón. Pruneda viene de superar en semifinales por 14-5 a Bernardo Menéndez (Noreña) y Carlos por 14-10 a Sergio Hevia (Barredos). Pruneda se impuso a Carlos en la final del pasado año por un apretado 14-12, y en la fase de grupos de este edición el de Nava ganó también por 10-6, informa L. B.

TENIS

Pablo Carreño se entrena en el Grupo

El asturiano Pablo Carreño, que cerró el 2015 ocupando el puesto 67 del ranking mundial, ya prepara su primer torneo del año, que será en Doha (Catar) del 4 al 10 de enero. El gijónes se entrenó en casa, en las pistas del Grupo Covadonga, acompañado de la tenista Cristina Sánchez Quintanar (número 360 de la WTA).



Desconvocatoria de Asamblea

El pasado 23 de Diciembre se ha notificado a esta entidad el Auto de 18 de Diciembre de 2015 dictado por el Juzgado de Primera Instancia 2 de los de Gijón, por el que se acuerda REQUERIR al RGCC para que en el plazo de treinta días PERMITA a determinados socios del Centro Asturiano de la Habana de Gijón el acceso a las instalaciones del RGCC, con entrega, si para ello fuera necesario del correspondiente carnet de socio, permitiéndoles el ejercicio de cuantos derechos les correspondiera a los socios de número del RGCC conforme a la Ley y a los Estatutos.

Dado que el RGCC puede oponerse a esa ejecución y que, en todo caso, existe un plazo de cumplimiento de 30 días, es conveniente, y así lo ha acordado la Junta Directiva en el día de ayer, desconvocar la celebración de la Asamblea prevista para el próximo día 28 de diciembre y suspender el proceso electoral, para garantizar adecuadamente los derechos que en su caso pudieran corresponder a esas personas.

Lo que pongo en conocimiento de los socios del RGCC

Fdo. Enrique Tamargo Alvarez

Presidente

En Gijón, a 26 de Diciembre de 2015



La cuarta edición del Torneo de Navidad de Villaviciosa, con 39 equipos

Un total de 39 equipos tomarán parte en la cuarta edición del torneo "Ayuntamiento de Villaviciosa" para las categorías de prebenjamines, benjamines y alevines que se disputará desde el lunes al miércoles próximo bajo la organización del Lealtad. En la presentación del torneo estuvieron el alcalde de Villaviciosa, Alejandro Vega, y el presidente del Lealtad, Pedro Menéndez, en el centro de la foto, junto a los entrenadores y varios jugadores de los equipos del cuadro local.